

**AES** 27  
ALTERNATIVA INFORMACIÓN DIGITAL



POR LA VIDA.  
POR LA FAMILIA.  
POR LAS RAÍCES CRISTIANAS.  
POR ESPAÑA.

**VOTA**  
**AES**   
ALTERNATIVA ESPAÑOLA

crónica de  
actos en:  
CANARIAS  
CUENCA  
TOLEDO  
SANTANDER  
BILBAO  
PAMPLONA  
LA CORUÑA  
ELCHE  
CREVILLENTE  
TRES CANTOS  
ALCAZAR DE  
SAN JUAN  
MÓSTOLES  
LORCA

En tus  
manos está

# sumario

AES. QUINCENARIO DE INFORMACIÓN DIGITAL  
 Dirección: Capitán Haya 51 8º G Madrid 28020  
 Teléfono: 902 104 355 Fax: 912948793  
 Correo-e: publicaciones@alternativaespanola.info  
 webmaster@alternativaespanola.com  
 www.alternativaespanola.es www.alternativaespanola.info

- 1 SUMARIO
- 2 EDITORIAL  
En tus manos está
- 2 HEMOS LEÍDO  
Los sin voz
- 3 ANTE LAS ELECCIONES  
Por Miguel Ángel Loma
- 4 ENTREVISTA CON ALBERTO PASCUAL
- 5 CRÓNICA DE ACTOS EN: CUENCA
- 6 BILBAO
- 7 TOLEDO  
LA CORUÑA, MÓSTOLES
- 8 PAMPLONA, SANTANDER
- 9 CANARIAS
- 10 ELCHE, CREVILLENTE
- 11 TRES CANTOS  
ALCAZAR DE SAN JUAN  
PRÓXIMOS ACTOS
- 12 LA NIÑA  
Por Dionisio Rodríguez  
TIENE TODA LA RAZÓN
- 13 A LA INTEMPERIE  
Por Miguel Ángel Loma
- 14 SOBRE UPYD  
CIRCULA POR LA RED
- 15 JOTAEFE  
DIARIO DE CAMPAÑA  
Por Adolfo Moncada  
NUESTRO APLAUSO  
A Activa 25
- 16 ACTO EN LORCA  
AES Y LA CONCILIACIÓN LABORAL Y FAMILIAR



ALTERNATIVA ESPAÑOLA. QUINCENARIO DE INFORMACIÓN DIGITAL 27

FOR LA VIDA.  
FOR LA FAMILIA.  
FOR LAS RAÍCES CRISTIANAS.  
FOR ESPAÑA.

VOTA  
**AES**  
ALTERNATIVA ESPAÑOLA

crónica de actos en:  
CANARIAS  
CUENCA  
TOLEDO  
SANTANDER  
BILBAO  
PAMPLONA  
LA CORUÑA  
ELCHE  
CREVILLENTE  
TRES CANTOS  
ALCAZAR DE SAN JUAN  
MÓSTOLES  
LORCA

En tus manos está



3 **tú puedes,**  
si quieres las cosas empezarán a **cambiar.**

DEJA ATRÁS LAS DOS OPCIONES...  
ES LA HORA DE LOS PRINCIPIOS.

**AES**  
ALTERNATIVA ESPAÑOLA  
FOR LA VIDA.  
FOR LA FAMILIA.  
FOR LAS RAÍCES CRISTIANAS.  
FOR ESPAÑA.

**VOTO ÚTIL**

ELECCIONES 2008  
WWW.ALTERNATIVAESPAÑOLA.COM



## LOS SIN VOZ

**E**l próximo  
marzo



mente lo pudiera  
cer, no está en decidir si dar el  
PP o al PSOE; no está en elegir entre  
Rodríguez Zapatero y Mariano Rajoy. El dilema que tenemos que resolver es escoger entre continuar apoyando ese bipartidismo, que arrincona los Valores y los Principios, que mantiene posturas similares en materias como la Vida o la Familia, o, por el contrario decidirnos a presentarnos ante la urna como un "votante de valores". Un votante que ha abandonado la presión de votar a uno para que no gane el otro; un votante que, tras analizar las propuestas de los partidos en materia de Valores y Principios, apoya aquellas opciones, independientemente de sus posibilidades objetivas, que los van a defender.

PP y PSOE mantienen posturas iguales frente al aborto: ambos apoyan la actual ley y entre sus previsiones no figura más que su ampliación (en el caso del PP la única objeción radica en el necesario consenso); ambos asumen que existen diversos modelos familiares y que todos son iguales; ambos son partidarios de las uniones homosexuales; ambos son partidarios del laicismo (para el PP se reduce a llevar la fe al ámbito de lo particular; para el PSOE recluir la fe en los templos); ambos son partidarios de mantener las mismas pautas morales que conducen a la trivialización de la Moral objetiva, de crear una sociedad en la que no priman los Valores...

Igualmente, PP y PSOE, tienen una visión similar del modelo de organización territorial. Ambos apoyan la ampliación de las competencias autonómicas, de ahí que hayan pactado cinco reformas autonómicas que suponen un nuevo recorte para el Estado. Ninguno asume la posibilidad de que el Estado recupere competencias, algo fundamental para mejorar, por ejemplo, nuestra situación económica. Ambos mantienen su intención de pactar con los nacionalistas. Y lo más grave, la historia enseña que el PP es incapaz de derogar una sola de las leyes aprobadas por los socialistas.

¿Qué hacer? Esta es la gran cuestión, el gran dilema. Podemos seguir perpetuando una situación que amenaza con convertirse en endémica; podemos seguir dejando para mañana, para cuando ya no esté éste o aquel, el abrir nuevas vías; podemos seguir conformándonos con hipotéticas rebajas en el IRPF o con la tesis de que uno será mejor administrador que el otro... Ahora bien, debemos ser conscientes de que puede llegar el día de que, cuando sea realmente necesario, no exista, por agotamiento, opción alguna alternativa.

El próximo nueve de marzo puede ser el primer día del mañana. El próximo nueve de marzo, con nuestro voto, podemos dar un nuevo impulso a la consolidación de una alternativa que defienda realmente la Vida, la Familia, nuestras raíces cristianas y España. Eso es lo que está en tus manos.

nueve de  
el pro-  
blema,  
aunque  
aparen-  
te -  
pare-  
voto al

Rodríguez

**E**n la euforia de unos y la vanidad de otros pasó el debate entre Mariano y José Luis. José Luis y Mariano. Pasó y muchos de los grandes temas que deberían ser debatidos a la luz de los focos, -y con más de dos contertulios- (nefasto bipartidismo) siguen ocultos.

Y pongo varios ejemplos: a) Independencia total y absoluta del Poder Judicial respecto del Poder ejecutivo y legislativo; b) Listas abiertas; c) Ley Electoral; d) Absorción de competencias esenciales por el Estado a las Autonomías; e) Defensa de la Vida; f) Derogación de leyes contra la familia y que plasman ideología feminista radical de género. Y la lista podría seguir porque admite muchos desarrollos.

Zapatero estuvo absolutamente indolente e incapaz ante quien durante ocho años debería rectificar en muchas cuestiones que hizo. (¿Quién dejó pervivir la Logse durante 8 años y ahora habla de educación?, ¿Quién cedió más competencias a los nacionalistas? ¿Quién es el responsable de la inmersión lingüística en Cataluña para mantener el Poder en España de 1996 al 2000? ¿Quién legisló sobre células embrinarias, píldora del día después y RU-486?)

Rajoy calló ante muchas leyes que Zapatero ha introducido letalmente en la sociedad española. (¿No va a atacar Rajoy la Ley del Matrimonio Homosexual, el divorcio Express, la Ley 1/2004, de protección integral contra la violencia de género, que define la relación hombre-mujer en términos de enemistad, la Ley 14/2006 de Reproducción Humana Asistida, por la que la paternidad o la maternidad ya no son realidades sino etiquetas que el Estado distribuye o deniega.?)

Cuando Rajoy sacaba los precios de los alimentos como respuesta a los datos "macro", ¿Por qué no Zapatero le requirió si acaso el PP iba a intervenir el precio desde el Gobierno de los alimentos? (como hacía el franquismo con la barra de pan). Y cuando le reprochaba la subida de las hipotecas, ¿acaso no sabemos que eso depende del Banco Central Europeo y de no del Gobierno de turno?

La causa mayor de muerte es el aborto, no los accidentes de tráfico. Y ahí Rajoy calló. Clamorosamente.

Carlos Martínez-Cava  
La Nación (27-II-  
2008)



# ANTE LAS ELECCIONES

En España nos encontramos ante una grave situación que podemos concretar en dos temas capitales: la descomposición del Estado, con la muy seria amenaza separatista que se expande impunemente por algunas de sus regiones y que de hecho ya significa la quiebra del principio de igualdad entre todos los españoles; y la descomposición moral de nuestra sociedad, promovida desde las mismas instancias del poder. Se trata de acabar con lo que ha significado y representado España a lo largo de su historia. Nos la quieren transformar, no se sabe ya si en un Estado federal, confederal, suprafederal o plurifederal; un ente endeblido, vencido, sin consistencia interna, sin encaje alguno (pero ya lo encontrarán) en la actual Constitución, sin memoria de sí misma y sin identidad. En esto se traduce el discurso progresista en nuestra patria, y eso explica todas las movidas de la denominada Memoria Histórica: les molesta profundamente la España que constituyó un imperio, la que fue dominadora del mundo, la que evangelizó América, y a la que, con sus virtudes y defectos, muchos nos sentimos orgullosos de pertenecer. Esa misma que costó tanta sangre y que la derecha vergonzante ni siquiera se atreve a recordar.

¿Y cómo hemos llegado a la actual situación? Pues como nada nace por generación espontánea, esta grave situación, si bien se ha multiplicado hasta el disparate con la irrupción del nefasto Zapatero, es en gran parte consecuencia de los erráticos pasos dados por los Gobiernos del PP, aunque, por aquello de que «*Otro vendrá, que bueno te hará*», parece que muchos ya lo han olvidado.

Bajo los Gobiernos de Aznar quedó definitivamente diáfano qué era lo importante y qué lo accesorio para el partido popular; qué estaban dispuestos a entregar, qué era negociable y de qué lastres convenía liberarse para recibir las bendiciones de la progresía. Carcomidos por sus propios complejos e intentando eludir el sambenito de retrógrados, carcas, fachas y otras lindezas conocidas, el PP comenzó a deshacerse de lo que consideraba fardos que deslucían su nueva imagen centrorreformista.

Pero sobre todo fue el segundo Gobierno de Aznar, que gozaba de mayoría absoluta, el que desveló lo que estaba dispuesto a hacer el partido representante de la derecha española, en materias tan fundamentales como la defensa del derecho a la vida (no hicieron ni el mínimo gesto por frenar la sangría abortista, que ya estaba desbocada por un fraude legal tan conocido como consentido), o ante la suicida deriva de las Autonomías separatistas (mirando para otro lado mientras se repartía en las ikastolas el veneno del odio a España o se incrementaba la

persecución de la lengua española en Cataluña). A partir de entonces no cabía ya ninguna duda de lo que estaban dispuestos a hacer... nada de nada. De toda aquella dejación de funciones y claudicaciones, de todos aquellos polvos, vinieron estos lodos.

Y fue por aquel entonces, cuando se vislumbraba claramente todo lo que vendría después, cuando nació AES... Y nació con el objetivo de constituirse en una fuerza política de referencia, preferentemente para el electorado católico español, como un partido sin complejos en la defensa de la unidad de España, de los valores cristianos, de la familia, de la cultura de la vida y de la justicia social frente al abandono que, de todo ello, había realizado definitivamente el PP.

Alternativa Española es un proyecto nuevo con vocación de acoger, como de hecho hace, a personas de diferente procedencia ideológica; personas que tenemos discrepancias en multitud de temas secundarios, pero que, en estos graves momentos, no podemos pararnos a discutir sobre si son galgos o podencos. En AES tenemos muy claro que los principios que nos unen son precisamente aquellos sobre los que nunca negociaremos. Como también tenemos muy claro que la defensa de estos principios sólo cabe hacerla con la misma intensidad, al menos, que utilizan quienes los atacan, porque en otro caso, lo único que nos quedaría es ir cediendo posiciones ante el adversario, y aplazar en el tiempo una derrota segura.

¿Que España es plural y hay muchos que no están de acuerdo con nuestros principios? Pues muy bien..., dentro de esa repetida y cacareada pluralidad estamos también nosotros. ¿O es que la pluralidad sólo es predicable cuando se trata de justificar a quienes se mofan o atacan nuestras convicciones? Nosotros no vamos a imponer nuestras creencias, pero exigimos el mismo respeto que tan cuidadosamente se guarda con quienes pretenden erradicar todo aquello en lo que creemos.

En este proyecto, que cada vez más es una realidad esperanzadora, caben muchos, porque muchos son los que se identifican con nosotros, aunque sólo se atreven a manifestarlo en la intimidad. Son esos que todavía padecen un cierto complejo, porque ya casi les han vencido de que defender nuestros valores y nuestra visión de las cosas es batalla perdida. Son esos que acaban prestando su voto a otros partidos con los que no se identifican plenamente, o que integran la creciente masa de la abstención, desencantados de la política y de los políticos, justificadamente hartos de que les tomen el pelo.

Se nos dice por algunos que no es el

mejor momento para presentarnos, que somos inoportunos... Pues bien, somos inoportunos, pero ante el panorama que se nos presenta ¿cuál es el mejor momento? ¿Cuando estén los del PP otra vez en el poder y con mayoría absoluta? ¿Otra vez lo mismo? Esa película ya la hemos visto y sabemos cómo acaba: al final se cuestran a la protagonista. Ésos que nos aconsejan con tanto «*cariño*» posponer nuestra presencia, nunca encontrarían el momento idóneo para nuestra comparecencia. No quieren darse cuenta de que nuestro orden de prioridades es muy diferente al suyo, y que el estéril debate sobre la oportunidad o inoportunidad se reduce a una simple cuestión de prioridades.

En estas elecciones el voto a Alternativa Española es algo más que un voto, porque no se trata simplemente del apoyo a un partido político nuevo; es un voto heroico y sacrificado frente al voto fácil del voto cautivo. Porque bien sabemos que nuestro principal enemigo es la influencia de un concepto que, presentado arteramente desde hace años, está llevando a nuestra sociedad a unas consecuencias absolutamente negativas. Es el señuelo del llamado voto útil, el mal menor, el que sacrifica, no ya los sentimientos sino también las convicciones, con tal de que no triunfe el de enfrente. Y así, elección tras elección, hemos ido llegando al grave momento actual.

La idea del voto útil es una perversa comodidad cuando, ante el mal menor, cabe el bien posible. Porque ese mal menor no es menor para temas fundamentales, como sucede con el aborto. ¿O alguien cree que si gana el PP, y no cogieron el toro por los cuernos cuando contaban con mayoría absoluta y unas aguas más tranquilas, lo iban a coger ahora? No, ya no valen más engaños.

Pero esto es sólo el comienzo, porque la labor es larga y no es tiempo ya de seguir realizando chapuzas en una casa que se nos viene abajo. Cuando los cimientos se desmoronan no podemos detenernos a pensar si cambiamos las cañerías o remozamos la fachada. Eso sería lo fácil, pero también lo suicida. No; ha llegado el tiempo de los sacrificios para edificar una casa nueva. Y esto es lo que pretende Alternativa Española.

Por eso necesitamos tu apoyo, que es mucho más que un voto, pero que ahora toca hacerlo en forma de voto; porque cada voto es como un ladrillo que nos servirá para comenzar a construir un futuro de esperanza. Sólo desde esa perspectiva y con esa esperanza, me atrevo a pedirte el voto para las candidaturas de AES.

Miguel Ángel Loma  
Candidato número uno a Congreso por Sevilla

## “Vamos a ampliar el número de diputados, establecer las listas abiertas y suprimir el Senado”



**A**lberto Pascual, candidato número dos al Congreso por Madrid presentó la reforma electoral que propone AES. Por ello, hemos sostenido una breve entrevista con él para que nos dibuje las principales líneas de la misma.

### -¿Por qué es imprescindible la reforma electoral?

*Yo diría que por tres razones: primera, para conseguir que los ciudadanos de verdad tengan el poder de decisión y que el Parlamento se corresponda con la realidad sociológica española, proscribiendo el antidemocrático “voto útil”; segundo, para poner límites al control que los partidos políticos hacen del sistema político; tercero, para acabar con el peso de unos partidos nacionalistas sobredimensionados.*

### - Es usted consciente de que todos los partidos han hablado de la reforma electoral...

*Sí, pero mire usted eso siempre lo dicen cuando están en la oposición y se sienten damnificados por la ley electoral, después, cuando llegan al poder, se sienten beneficiados y no lo reforman. Fíjese que lo que están pidiendo es que se haga una reforma electoral para que sólo existan, en la práctica, dos partidos. Lo que me parece altamente antidemocrático.*

### - Brevemente, ¿cuál es la propuesta de AES?

*Sintéticamente: primero, implantaremos el sistema de listas abiertas; segundo, ampliaremos el número de diputados (de 450 a 500) siendo un tercio de los mismos elegidos en circunscripción única; tercero, daremos prioridad para formar gobierno o corporación a la lista más votada; limitaremos los gastos y subvenciones electorales; suprimiremos el Senado.*

### - Y los españoles que están fuera.

*Vamos a proponer la creación de una circunscripción única para el voto emigrante; lo que aumentará el interés parlamentario por su problemática y por la defensa y ayuda a los españoles que viven en otros países del mundo.*

Close-up de una mujer sonriendo con un auricular y micrófono. El texto "Teléfono de AES" y el número "902 104 355" están superpuestos sobre la imagen. El logo de AES incluye un triángulo rojo y uno amarillo.

Si no recibes esta publicación y deseas que te la enviemos a partir del próximo número o conoces a alguien que también pudiera estar interesado en recibirla, escríbenos un correo electrónico con los datos y con la palabra <Alta> en el asunto, a la siguiente dirección:

[alta@alternativaespanola.info](mailto:alta@alternativaespanola.info)



# EN CUENCA Y SIN COMPLEJOS

Nunca pudo imaginarse nadie que, un fin de semana en el que había tantos actos de AES, iban a irrumpir los "antisistema" nada menos que en Cuenca. Pero sí, allí estaban, bien provistos de botellas y cacerolas; de dos grandes pancartas caseras. Por supuesto acudieron con un atuendo adecuado: pantalones de camuflaje, sudaderas con capucha para tapar las cabezas semirrapadas -las chicas con viseras- gafas y pendientes, ellos y ellas, por doquier: orejas, narices, labios...

Gritaron un rato a las afueras del Hotel en el que se celebraría el acto electoral. Para subsanar la indiferencia generalizada decidieron entrar en el salón. "¡Qué gracioso, católicos sin complejos!", comentaban al ver nuestra propaganda; sin saber muy bien que significaba ni "católicos", ni "complejos" y mucho menos las dos palabras juntas. Se reían y se daban codazos, y el público ni caso. Desalentadas dos chicas decidieron demostrar su amor equivocado y antinatural, pensando que con la provocación alguien les diría algo, pero como si tal cosa.

Con tanta animación, pues se llenó la sala, comenzó el acto. José María Carreras explica porque surge AES, nuestro amor a Dios y a España.... ¡Qué aburrimiento para ellos! Intentan interrumpir, pero el orador les indica que "las preguntas son al final de la intervención". Y como es habitual en quienes ignoran lo que significa dialogar montan en cólera, protestan y deciden con gran algarabía abandonar en bloque la sala. Por todo grito una de las animosas antisistema gritaba como si hubiera ganado una guerra: "¡Nosotras parimos, nosotras decidimos!". Pobre, qué ilusión la haría ser madre y poder achuchar un bebé. Valientes sí que eran, porque una de ellas se puso muy nerviosa porque decía que le estaban haciendo fotos, que no quería luego salir en ningún sitio. Puede que quisiera pedir derechos de imagen, también tiene su derecho la chica, ¡no se va a ver en otra igual!

Tan ariscado público decidió esperar afuera, como los fans de los cantantes, a que acabara el acto. Salimos en olor de "multitudes". Nuestros "nuevos amigos" nos vitoreaban (algunas palabras sonaban bastante mal). Nosotros, para su desesperación, nos limitamos a sonreír muy agradecidos. Y salimos de

la plaza sin más, entre la curiosidad general, con los medios de comunicación pendientes de nosotros, con el deber cumplido y dispuestos a continuar con la campaña.

Dita Piñar

Candidata número uno al Congreso por Cuenca



Bilbao

# “Ni la democracia, ni la libertad existen en Vascongadas”

Perseguidos. Así se han sentido los militantes de AES en Vascongadas a la hora de intentar realizar un acto público. El primer hotel contratado acabó negándose a que el acto se celebrara allí; el segundo, el día antes, sufrió un accidente derrumbándose el techo del salón en el que se iba a realizar el acto de AES. Los aberzales también siguieron este vaivén de cambios y al final se manifestaron ante un hotel en el que no había nadie.

AES, pese a todo, decidió realizar el acto en Bilbao, aunque no acudieran más que los oradores por la falta de propaganda. Finalmente encontramos un hotel donde celebrarlo pero sin publicidad. Lo importante, lo trascendente era acompañar a los hombres y mujeres de AES en Bilbao y, al menos, dejar constancia de que el proyecto AES no renuncia a existir en Vascongadas.

En el acto intervinieron Mercedes González, vizcaina cabeza de lista al Congreso, por su tierra, José María Carreras y Rafael López-Diéguez. Todos denunciaron la falta de libertad que existe en Vascongadas y la imposibilidad de realizar una campaña normal. El líder de AES afirmó: “Ni la democracia, ni la libertad existen en Vascongadas, pero en estas tierras el alma de España se crece ante la persecución”.



| Antifascismo |  
Sare Antifaxista, 27.02.2008 21:56  
Hete fascista on el centro de Bibo...  
  
AES, Alternativa española.  
Hete fascista on Bibo.  
Bibo Ez!  
1 de Marzo, Bibo; Hotel Barceló a las 19:00 horas.  
Intervendrá el fascista, Rafael López Diéguez  
  
Domestribat tu deapotea.  
Hotel Barceló (Bibo), P. Campo Volantín, 11. ap.18007.  
Contacto del Hotel:  
Teléfono: 31 01 1121700  
Fax: 31 01 1100130  
E mail: [reservion@barcelo.com](mailto:reservion@barcelo.com)  
  
Sare Antifaxistaren Alda  
Dantxosagabari: Forasteo, Gehoapokir Ez II  
Erreprozentzio Antifaxista II  
  
SARE ANTIFAXISTA / Antifaxismo / Antifaxismo / Antifaxismo  
Euskal Herria Antifaxistaren Taldea.  
  
BLOG: <http://sareantifaxista.blogspot.com/>  
E Mail: [ANTIFAXISTA@iterra.es](mailto:ANTIFAXISTA@iterra.es)  
  
\*\* LEE Y CUMPLE .....Kontu Informazio Antifaxista  
  
100% ANTIFAXISTA 100% ANTIFAXISTA.  
OSORUEA, DUNTANUA ETA BARRIOA...  
KAPITALISMOA AKATU !!!  
  
14 webgunea: [www.antifaxista.org/](http://www.antifaxista.org/)  
15 webgunea: <http://www.antifaxista.blogspot.com/>

# EN TOLEDO, ACTO DE CAMPAÑA RECUPERAR COMPETENCIAS PARA EL ESTADO

**M**aría del Valle Piñar, candidata número uno al Congreso por Toledo, intervino, junto con el Secretario General de AES, en el acto celebrado el día veintitrés en la ciudad imperial.



## LA CORUÑA

**“AES lleva en su programa las medidas necesarias para garantizar la continuidad de España como nación”**

**E**l viernes veintinueve de marzo se presentó en La Coruña la candidatura y el programa de AES. En el acto participaron Javier Aguado, candidato número uno al Congreso por La Coruña, y José María Permuy, candidato número uno al Senado.

En su intervención, José María Permuy destacó que AES es el partido garante de “los principios cristianos, de la Vida y la Familia”; es también el partido que lleva en su programa las medidas necesarias para garantizar la continuidad de España como nación. El objetivo de AES es influir en las decisiones políticas y continuará trabajando de este modo obtenga o no representación.



## MÓSTOLES

**NO HEMOS VENIDO A LA VIDA PÚBLICA A SER IGUALES QUE ELLOS**

**C**arlos Martínez-Cava, candidato al Senado por Barcelona, intervino en el acto electoral de AES en Móstoles (Madrid) el pasado veintinueve de febrero. El abogado responsable de la querrela contra el doctor Morín indicó que AES “está aquí para proponer una Cultura de Vida frente a un sistema que legislativa, social y políticamente ha hecho de la muerte un negocio, una enseñanza y una costumbre. AES comparece –inspirada por la Nota sobre el compromiso de los católicos en la vida pública redactada por Ratzinger en 2003- para defender en todos los ámbitos, en todos los frentes y en todas las instituciones, siempre y en todo momento, la Vida, la Familia, las raíces cristianas y la Unidad de España.

Quienes se van acercando a AES lo hacen con una sensación de ahogo, porque ven el sistema cerrado y hostil en que se ha convertido la vida política en España. Ninguno de nosotros podemos elegir directamente al Presidente del Gobierno; ninguno de nosotros tenemos la libertad de votar unos nombres – simplemente unos nombres- para el Congreso (nos imponen listas cerradas que ni los propios militantes de los partidos eligen). No podemos llevar a nuestros hijos a colegios donde

se estudie la misma Historia de España en cualquier rincón de nuestra Patria. Y ya ni siquiera podemos hacer esto en la lengua común y oficial.

No tenemos una Sanidad común. Una seguridad común. Ni tampoco una Justicia igual. Ninguno de los gobiernos ha sido capaz de igualar los salarios entre hombre y mujer. Y ninguno ha sido capaz de solucionar la “violencia de género”.

Para cambiar todo eso hace falta un Proyecto de Valores. Valores que anteceden cualquier discurso económico y que preceden a nuestro ordenamiento jurídico. Valores que son el núcleo mismo de la Democracia”.



PAMPLONA

# “Si tanto preocupa a PP y PSOE el peso del nacionalismo ¿por qué no se comprometen a no contar con sus escaños?”

**A**ES llegó en su periplo electoral a Navarra el dos de marzo para celebrar su acto central en Pamplona. En esta ocasión de nada sirvieron las convocatorias aberzales y el acto se realizó en completa normalidad. Pedro Saez, candidato por AES en Navarra, fue el primero de los oradores. Tras recordar a Carmen Ollo alma de AES hasta su reciente fallecimiento, analizó la situación de una Navarra amenazada por el nacionalismo. Rafael López-Diéguez fue desgranando las propuestas de AES para poner fin al proceso de desintegración de España. Pidió la inmediata derogación de todas las reformas estatutarias puesta en marcha. Se preguntó cómo era compatible que Mariano Rajoy hable de cerrar el Estado de las Autonomías y, al mismo tiempo, tenga pactadas con el socialismo las demás reformas. Reformas que contribuyen a disgregar la nación española, a desandar el camino y devolvernos a los tiempos más oscuros de la Edad Media, al enfrentamiento entre los señores feudales.



SANTANDER

# Vamos a mirar hacia el futuro

**E**n su apretada agenda electoral Rafael López-Diéguez, Secretario General de AES, llegó a Santander el uno de marzo para participar en el acto central de la campaña en Cantabria. El líder de AES invitó a todos a mirar hacia el futuro, a ganar el mañana. “De estas elecciones depende que una alternativa como la nuestra comience a cobrar peso político. Es la hora de que algunos entiendan que es imposible frenar al socialismo votando al Partido Popular; que lo único que consiguen es ralentizar el proceso de destrucción de España y de nuestros valores morales. En estas elecciones existe un voto realmente útil, el voto a AES. Un voto para llevar al parlamento la voz que pondrá en evidencia a quienes no van a defender ni a la Patria, ni a la Vida, ni a la Familia, ni a la Fe”.



# ACTO EN CANARIAS SIN VOTOS ES IMPOSIBLE CONTINUAR MANTENIENDO EL FUEGO

Rafael López-Diéguez intervino en el acto central que AES realizó en Santa Cruz de Tenerife. La presencia de AES en estas elecciones ha despertado en las islas un alto interés de ahí que varios medios entrevistaran al líder de AES.

En su intervención, el candidato número uno al Congreso por AES, puso de manifiesto que si se quiere tener otra opción en futuro es necesario comenzar a construirla ahora. AES ha demostrado que es capaz de actuar en política desde fuera del Parlamento, pero sin el apoyo de los votos es imposible alimentar el fuego.



www.miterratelevision.com

# La H *Tribuna de* Historia

www.latribunadelahistoria.es

ELCHE

# LA IRRESPONSABILIDAD DEL PARTIDO SOCIALISTA Y EL SILENCIO DEL PARTIDO POPULAR HAN ACRECENTADO LOS EFECTOS DE LA CRISIS ECONÓMICA

“A mí ya han dejado de decirme que votar AES es un voto inútil porque no tienen argumentos para rebatirme cuando digo que es más importante la Vida y la Familia que el IRPF”. Así de contundente se mostró Valentín Quiroga durante su discurso en el acto de central de campaña de AES en Elche (Alicante). Presentó el acto el candidato número uno al Senado por la lista alicantina, Emilio Maestre.

Francisco Torres, portavoz de AES y candidato al Senado por Madrid, centró sus palabras en el análisis de las propuestas económicas de populares y socialistas. “¿Os habéis fijado que han dejado de hacer promesas? ¿Por qué? Porque, populares y socialistas, están preocupados; porque saben que el horizonte económico que se dibuja será igualmente difícil para ambos; porque ahora son conscientes de que los presupuestos con los que tendrán que gobernar, elaborados por Solbes, tendrán que ser revisados a la baja por la caída del crecimiento; porque el PP ha prometido muchas cosas, pero en la letra pequeña de su programa se habla, para poder aplicarlas, de un crecimiento del tres y pico por ciento y las estimaciones para el próximo año hablan de un dos.

Los que repiten la cantinela del voto útil, como no pueden hablar de la Vida, de la Familia o de España, antes los argumentos que avalan que la llegada al poder del PP no significaría cambio alguno, utilizan, además de lo de “echar como sea al malvado Zapatero”, el

tema económico. Y yo les pregunto: ¿cuál es el proyecto económico del PP? ¿Lo conocen ustedes? Se lo voy a leer: generar confianza. Y ha dicho el señor Pizarro, lo fundamental es la unidad de mercado para generar confianza. Pero cómo van a asegurar la unidad de mercado los que la han roto, a través de las reformas autonómicas; cómo van a generar confianza para la inversión quienes han avalado, consensuándolas con el PSOE, unas reformas autonómicas que nos conducen a la inestabilidad presupuestaria y a la inseguridad jurídica; cómo van a generar confianza quienes han reducido la capacidad inversora del Estado a un 20% cediendo el resto a las Comunidades y Ayuntamientos, haciendo que el Estado español disponga de menos capacidad de inversión nacional que la que tiene el estado en una república federal”.

Francisco Torres explicó que la crisis actual nos va a golpear duramente porque, aunque los indicadores la anunciaban desde hace años, el socialismo en el poder no tomó ninguna medida y confió en los ahorros y porque el PP ha guardado, en materia económica, silencio en toda la legislatura. “La crisis nos va a golpear porque en la última década, lo que incluye también a los gobiernos populares, no se apostó por una política económica que actuara sobre los problemas estructurales de nuestra economía. Todos prefirieron ganar hoy y no pensar en el mañana. Ahora pagaremos las consecuencias”.



CREVILLENTE

**“Yo no puedo estar con aquellos que piensan que es más importante salvar el bolsillo y echar a Zapatero que impedir que se sigan asesinando cien mil niños en España”**



El portavoz de AES, Francisco Torres, intervino en el acto electoral del partido en la localidad alicantina de Crevillente celebrado el veintiocho de febrero. Realizó la presentación de los oradores Francisco Martínez Ascencio, candidato en la lista alicantina, quien agradeció la presencia del portavoz.

Valentín Quiroga, Secretario Provincial de AES y candidato número uno al Congreso por Alicante, refirió las razones por las que AES es la única opción para quienes defienden la Vida, la Familia, la unidad de España y nuestras raíces cristianas.

Francisco Torres centró su interven-

ción en la diferencia que existe entre quienes van a utilizar su voto con la única idea de echar “al malvado Zapatero”, sin importarles nada más, y quienes desean ser “votantes de valores”. Recomendó a todos que en la jornada de reflexión volvieran la vista atrás y se preguntarán: “¿para qué ha servido realmente mi voto, para qué va a servir? ¿sólo para echar a Zapatero como ayer lo fue para echar a González?”. Desgranó el trasfondo de unas promesas económicas que han dejado de difundirse porque ambos, PP y PSOE, saben que la reducción del crecimiento económico no va a permitir tales gatos.

# TRES CANTOS, CON LA INTERVENCIÓN DE MARTÍNEZ-CAVA AES OFRECE UNA VOZ A TODOS AQUELLOS QUE NO LA TIENEN

Carlos Martínez-Cava, candidato al Senado por Barcelona, intervino el día veinticuatro en el acto electoral de AES en Tres Cantos (Madrid). En un importante discurso reiteró que *“nosotros no comparecemos a esta confrontación ni con el insulto ni con la crispación. Alternativa Española ofrece una Voz a todos aquellos que no la tienen. A todos aquellos que sienten que el crimen del Aborto debe ser eliminado de la sociedad, que la Familia es aquella compuesta por hombre y mujer exclusivamente con voluntad de crear un proyecto común donde los hijos sean el objetivo que de sentido a esa unión como expresión de su mutuo amor. A todos aquellos que sienten que España es más, mucho más que una alternancia repetitiva, cansina y ya vacía de PP-PSOE y de PSOE-PP. Que España es ese lugar en la Historia en el que nos reconocemos, nos identificamos, queremos preservar y queremos legar a nuestros hijos como heren-*

*cia. Que España es un legado del que no somos dueños y que estamos obligados a entregar mejorado a quienes nos sucedan”.*

Martínez-Cava analizó el déficit democrático que España presenta: legislación contra la vida; falta de independencia del Poder Judicial; listas electorales cerradas y controladas por el Partido; una Ley electoral que aniquila la representación; la cesión de competencias básicas a las Autonomías como las de Sanidad o Educación; la ausencia del recurso previo de inconstitucionalidad; el deficiente funcionamiento del Defensor del Pueblo; el incremento de las trabas al recurso de la acusación particular por el ciudadano; la falta de rendición de cuentas de la clase política en el cumplimiento de sus programas o en la ejecución de cuestiones que no lo estaban y para lo que no habían recibido el mandato de sus electores.



## ALCÁZAR DE SAN JUAN LOS PARTIDOS CARECEN DE PROGRAMA PARA AYUDAR A QUIENES INICIAN UN PROYECTO FAMILIAR

José María Carreras, candidato al congreso por Madrid, fue el principal orador del acto realizado por AES en Alcázar de San Juan. *“Es la hora de dejar atrás el voto útil. De ser votantes de valores, de diferenciarnos de quienes no votan para defender sus ideas y principios, de quienes votan, a pesar de que no defiendan sus Valores y Principios, a quien entienden que puede echar al otro. No se dan cuenta de que así están contribuyendo al proceso de desintegración nacional y a la destrucción de nuestras raíces cristianas. Ahí está como ejemplo la postura del PP ante el aborto. Nosotros afirmamos sin rubor que tan abortista es el PP como el PSOE. Las Comunidades donde mayor número de abortos se registran son las regidas, en mayoría absoluta, por el Partido Popular”.*

Carreras destacó la falta de programa que los partidos tienen de cara a las nuevas generaciones, a quienes quieren iniciar su proyecto familiar: las ayudas son insuficientes, la vivienda es casi inaccesible, los salarios no mantienen un poder adquisitivo real acorde con la subida de precios... Prometen algunas ayudas que son como las migajas del banquete, pero no existe una política real a favor de la familia. De ahí que AES proponga: el salario de natalidad; los préstamos matrimoniales, un programa de Viviendas de Protección Oficial sin pagos por debajo; una ampliación de las bajas de maternidad; una real conciliación laboral y familiar...



**4 de Marzo. Lorca Murcia**  
Hotel Jardines de Lorca,  
a las 19.30 horas.  
Intervendrá Francisco Torres García.

**6 de Marzo. Castellón**  
Hotel Intur (calle Herrero 20).  
19.30 horas.  
Intervendrá: Francisco Torres García.

**6 de Marzo. Barcelona**  
Hotel Catalonia Duques de Bergara  
(Calle Bergara 11)  
a las 20 horas.  
Intervendrá: Rafael López-Diéguez.

**7 de Marzo. Madrid**  
Candidatos de AES estarán en el autobús publicitario distribuyendo personalmente propaganda electoral.

**7 de Marzo. Madrid**  
Acto de cierre de campaña.  
Hotel Convención,  
a las 20 horas.  
Intervendrán: Francisco Torres y Rafael López-Diéguez.

# La niña

Vivimos en una sociedad sin escrúpulos, despiadada y carente de sensibilidad. Llevamos tanto tiempo padeciendo a una clase política preocupada exclusivamente del medro, del lucro y del buen vivir, que pareciera que los españoles se hubiesen contagiado de su comportamiento egoísta y deshumanizado.

Arrastro una semana de sufrimiento al contemplar impotente la injusticia cometida con el bueno de Mariano.

A Mariano, hombre tierno, delicado y emotivo, han venido en llamarle cursi porque, llevado de su alma de poeta, exhibió sus más elevados sentimientos cuando decidió aprovechar los tres últimos minutos de su primer debate televisivo con Zapatero para explicar que todas sus ideas se resumen en una niña que, por lo visto, va a nacer próximamente en España. Eso siempre y cuando el aborto no lo impida, claro.

Según parece, una vez que la cría logre zafarse de la primera amenaza que pende sobre cada niño español, llegará a convertirse en un heraldo de la libertad, de la tolerancia y de los derechos humanos. Además la nena tendrá una familia, una vivienda y padres con trabajo. Mariano, como buen rapsoda, no se entretiene en el detalle y huye de las cuestiones mundanas por lo que no llegó a especificar qué o quiénes compondrán esa familia ni precisó tampoco el sexo de sus progenitores.

La niña, compendio de todas las ideas de Rajoy, será valiente, no temerá las ideas de los demás y se paseará por el extranjero sin complejos.

A pesar de las nuevas naciones que, de la nada, han creado socialistas y populares, la cría se sentirá orgullosa de pertenecer a una nación tan vieja y admirable como España, a la que ¡ahora! recomienda Mariano que sea tomada en serio.

Como colofón, por si su fina y exquisita ternura no hubiese quedado ya patente, Mariano aclaró que la niña ¡oh! hablará idiomas. ¿Se imaginan a la criatura, cumplidos los trece años, acudiendo a un centro de planificación familiar subvencionado por Aguirre y Gallardón a pedir píldoras del día después en alemán, inglés o swahili? ¿No les resulta una estampa conmovedora?

Ajeno a la incomprensión y contumaz como pocos, en el segundo y último debate, Mariano ha vuelto a recordar a la dichosa niña y me informan que Esperanza Aguirre tuvo que ser atendida por el SAMUR de quemaduras de primer grado, provocadas de tanto frotarse las manos.

Dionisio Rodríguez



# Tiene toda la razón

*“Cuando la izquierda reina sus reformas son irreversibles y a la derecha le corresponde gestionar esa sociedad que, incommoviblemente, le va dejando la izquierda. La misión de la derecha parece limitarse a poner al día los datos macroeconómicos, es decir, a llenar la despensa. Hecho esto, la izquierda volverá para seguir construyendo su modelo de sociedad”.*

(J.L. Requero. Vocal del Consejo General del Poder Judicial, 22-XII-2007, El Mundo)



ESCUCHA CADA TARDE  
**LA QUINTA COLUMNA**  
CON  
EDUARDO GARCÍA SERRANO  
EN EL DIAL 918 AM  
O EN  
[WWW.RADIOINTER.COM](http://WWW.RADIOINTER.COM)



# A LA INTEMPERIE

Rosa Díez, fundadora y líder del nuevo partido Unión, Progreso y Democracia (UPyD), anda denunciando justificadamente el ninguneo y discriminatorio trato que tanto ella como su partido están recibiendo en la presente campaña electoral. Se queja de la dificultades para la financiación de su campaña, de que la excluyan de la participación en los grandes debates o que no se informe en los medios de titularidad pública, como se hace con los otros, de las actividades y propuestas de su partido.

Pero todas esas circunstancias que denuncia doña Rosa, ni son de ahora, ni se le aplican exclusivamente a ella. Son las mismas que padecen desde siempre todos los partidos políticos que no lograron obtener representación en las últimas elecciones o que se presentan por primera vez a ellas. Una situación que se asemeja a una carrera de obstáculos donde, a quienes vencieron en la última, no sólo se le asignan las mejores calles de salida, sino que gozan de menor número de dificultades mediante ayuditas bajo diferentes formas: como la continua presencia de sus representantes en los medios de comunicación, la asignación de mayores espacios gratuitos, etcétera. Aunque todo ello signifique una clara merma del principio de igualdad de oportunidades, así lo dispone la ley; y como ésta la hacen quienes ganan, pocas reformas cabe esperar de quienes se benefician con su repetida aplicación.

No obstante, la más indicada para quejarse de tan injustas reglas del juego no es Rosa Díez, porque ella participó en bastantes campañas electorales cuando era candidata por el PSOE, ocupando cargos tan relevantes como Consejera de Turismo del Gobierno Vasco (1991-1998) y europarlamentaria socialista (1999-2007). Cuesta creer que una mujer tan inteligente no supiera cómo funcionaba todo esto.

Y en cualquier caso, tampoco doña Rosa puede quejarse demasiado, porque al menos cuenta con el cariñosísimo y privilegiado apoyo de un medio de comunicación tan influ-

yente como es la cadena COPE, pese a que el programa electoral de la UPyD abogue por expulsar la asignatura de religión del currículo educativo, por retirar los símbolos religiosos, por impulsar el desarrollo de políticas dirigidas a la laicización progresiva del Estado, por reformar la Constitución para suprimir la mención a la Iglesia Católica en el art. 16, 3; etc., etc. Un partido que cuenta entre sus máximos ideólogos con un Fernando Savater (el que decía que España se la suda) acérrimo defensor de la imposición de la asignatura de Educación para la Ciudadanía, y que no desaprovecha ocasión para arremeter contra la Iglesia y contra la moral cristiana. Parece que con tal de que gane el PP, en la COPE todo vale; incluso promocionar a quienes se muestran abiertamente contrarios a los valores e ideario de la cadena. En fin, ellos sabrán...

Lo que otros sabemos es el miserable trato que esa misma cadena dispensa a los pocos partidos políticos que defienden explícitamente los principios no negociables para la actuación del cristiano en política, que señala Benedicto XVI: *«el respeto y la defensa de la vida humana, desde su concepción hasta su fin natural; la familia fundada en el matrimonio entre hombre y mujer; la libertad de educación de los hijos y la promoción del bien común en todas sus formas»*. Un trato tan miserable que, como sucede con uno de estos partidos, Alternativa Española (AES), llega hasta el punto de vetar cualquier publicidad pagada en sus ondas.

Y me pregunto: ¿para qué se preocupan los obispos en emitir una nota de orientación ante las elecciones, si luego el medio de comunicación del que son titulares no sólo promociona a los contrarios a dichas orientaciones, sino que ni siquiera permite la publicidad de quienes se identifican con ella?

*¿Misterium fidei?* No precisamente; y si es misterio de fe, no es fe de pobre, sino fe de rico.

Miguel Ángel Loma



LA UPYD MANTENDRÁ LA LEY DEL ABORTO Y EL MATRIMONIO ENTRE PERSONAS DEL MISMO SEXO.



En la redacción de este Boletín hemos recibido un correo con la respuesta que el remitente obtuvo cuando preguntó a los responsables de la UPyD cuál era su posición con respecto al aborto y los matrimonios entre personas del mismo sexo. Por su interés la reproducimos:

Estimado amigo:

En los dos temas a los que se refiere debemos decirle que aceptamos la ley actual que regula ambos temas. Los plazos legales sobre el aborto y la aceptación sin complejos del matrimonio para personas del mismo sexo según la legislación actual.

También debemos decirle, con toda honradez, que en estos momentos el programa electoral no aspira a ser un tratado completo sobre la totalidad de las cuestiones políticas y sociales sobre las que debamos pronunciarnos, sino un documento de referencia mediante el cual nos comprometemos con los electores a promover determinadas acciones políticas parlamentarias, entre ellas las reformas de la Constitución y de la Ley Electoral.. Después de las Elecciones habrá tiempo, y esperemos que más recursos y tranquilidad, para continuar con el debate.

Un cordial saludo:  
Organización UPyD  
Manuel Rodríguez

# Circula por la red

## + ABORTO

«Yo **NO** modificaría la Ley del Aborto, procuraría que se aplicara»

«Si hay un grave riesgo para la salud **psicológica** de la madre, yo **estoy de acuerdo en que se pueda interrumpir el embarazo**»

## + MATRIMONIO GAY

«Si yo hiciera alguna modificación, **sólo afectaría al nombre** y **NO** a los derechos y obligaciones que establece esa ley»

## + DIVORCIO EXPRESS

«Nosotros **NO** hemos votado en contra de esa ley, ni nos hemos opuesto a ella, y, por lo tanto, **NO la voy a cambiar**»

Declaraciones en entrevista de **ELE MUNDO** el 27-01-2008  
Accesibles en Internet en la edición del 28-01-2008



Ya sabes, si estás de acuerdo con estas políticas y te haces responsable de ellas, **vótame**

Las ideas claras  
con **Rajoy** es posible



## En Alternativa Española no queremos venderte la moto.

Queremos seguir consolidando un proyecto al servicio de nuestros Principios. Para ello es necesario todo tipo de ayudas... y también la económica. Si deseas colaborar al sostenimiento de nuestra actividad, puedes hacer un ingreso en Caja Madrid en la cuenta:

**2138 1953 13 6000126471**  
ELECCIONES2008



DIARIO DE  
CAMPAÑA



## VÍDEOS Y MEDIOS

Qué emoción causa sentarse ante la televisión aguardando que salga el espacio electoral propio! Es como un bálsamo. No importa que lo coloquen a las tantas de la madrugada o a primerísimo hora de la mañana; no importa que sean diez, quince o veinte anuncios frente a los noventa que le otorgan a los grandes; no importa casi nada ante la idea de que a algunos españoles llega un mensaje distinto.

Los vídeos de AES, porque resulta que un partido tan modesto como éste ha conseguido lanzar varios. Lógicamente no se pasan por televisión, están en la red, a disposición de quienes los quieran ver. Ni en la red todos son iguales y ya han establecido categorías: una donde están los de siempre y otra, cualquiera, por donde andan los de todos los demás.

AES es quizás el partido que se ha salido de la tónica. Con ellos ha tratado de explicar por qué y para qué están en la vida pública y han descendido al terreno de lo cotidiano. Lástima que sólo los vean unos pocos, aunque para un partido que está peleando voto por voto esos pocos puedan ser multitud.

Lo más significativo es el tremendo esfuerzo que están realizando los militantes y simpatizantes de AES. Son muchos los que se están dejando el tiempo de ocio y de familia, las horas de sueño, para hacer llegar el mensaje. Ahora andan, mejor dicho andamos, por el tramo final de la campaña. Tienen que distribuir decenas de miles de trípticos informativos. Acá, en esta tierra, resulta que ya llevan dos días colocando propaganda en los parabrisas de los coches, y parecen multiplicarse. Algunos ya se preguntan que cómo un partido tan pequeño e irrelevante está pudiendo llegar a tantos. Pero, a un sector determinado lo que le preocupa son los votos que AES pudiera conseguir. Votos que tendrán un índice de fidelización muy importante.

Adolfo Moncada

## NUESTRO APLAUSO A Activa 25

Para el grupo, Activa 25, que bajo la dirección de Victoria se está concentrando, desde hace meses, a las puertas de los centros abortistas en Valencia, con sus pancartas de "Te quiero Mamá". Entre sus éxitos figura el que en el Hospital La Fe de Valencia, por su permanente presencia en la puerta que da acceso al lugar donde se practican los abortos, hayan dejado de practicarse. La Consejería de Sanidad de la Comunidad Valenciana, regida con mayoría absoluta popular, comenzaba a preocuparse por las repercusiones de una protesta que, indirectamente, señalaba el apoyo de la administración popular al aborto. No conformes con ello, a partir de ahora, cada día 25 se concentrarán a las puertas de la clínica abortista "Acuarium".



## CRÓNICA DE LORCA EN EL DEBATE PESARON MÁS LOS SI- LENCIOS QUE LAS PROPUESTAS

**F**rancisco Torres centró parte de su intervención en el acto celebrado en Lorca, el día cuatro de marzo, en comentar el debate. Apoyándose en el mismo, el candidato al Senado por AES, se preguntó: ¿Cómo es posible que se diga que lo único importante es la economía? Si la economía es tan importante, sin tan urgentes son las soluciones ¿cómo es posible que el PP no haya rectificado en su política de reformas autonómicas que van a generar una permanente inestabilidad presupuestaria? ¿cuál es su oferta, además de vagas promesas, para relanzar la economía y sustituir como motor el consumo y el ladrillo? ¿cómo va a invertir si en realidad el Estado disminuido que España tiene sólo puede decidir sobre un 22% de la inversión?.

El portavoz de AES destacó los silencios del PP en materia de Vida y Familia e incluso en lo referente a la propia estructura territorial de España. También indicó que estos debates quebrantan el sentido de unas elecciones que son a diputados a cortes y no unas elecciones presidenciales.



## AES POR LA CONCILIACIÓN LABORAL Y FAMILIAR

**E**n su programa electoral AES incluye numerosas medidas para conseguir una auténtica conciliación de la vida familiar y laboral mediante:

. La promoción de iniciativas que regulen la situación laboral de las madres que decidan dedicarse, durante la infancia, al cuidado de sus hijos y faciliten el ulterior retorno al mundo laboral.

. El desarrollo de normas que permitan la conciliación de la vida laboral y familiar, entendiendo que éstas deben mantenerse hasta el fin del tiempo obligatorio de escolarización y estableciendo las lógicas contrapartidas de compromiso.

. La protección laboral absoluta de la mujer embarazada. Se declarará nulo el despido que un empresario efectúe por tal circunstancia. Tales hechos se tipificarán como falta muy grave, siendo sancionado por la Inspección de Trabajo con sus correspondientes efectos económicos.

. La ampliación de los permisos de maternidad a veinte semanas.

. La apertura de nuevas guarderías, públicas o concertadas, adscritas a la red escolar, sujetas a la inspección educativa, que contribuyan a hacer real la conciliación laboral y familiar. La aplicación del Cheque escolar a las guarderías incentivará su creación y solventará los problemas que sufren muchísimos matrimonios jóvenes de clase media, al no encontrar plaza para sus hijos en centros públicos,

**ACTO CIERRE DE CAMPAÑA  
CON LA INTERVENCIÓN DE  
RAFAEL LÓPEZ-DIÉGUEZ  
Y FRANCISCO TORRES  
VIERNES 7 DE MARZO,  
20.00 HORAS.  
HOTEL CONVENCION  
(C/O'DONNELL, 53)  
MÁS INFORMACIÓN:  
TEL: 902 104355**

**AES**   
ALTERNATIVA ESPAÑOLA



# PRINCIPIOS Y VALORES... TAMBIÉN EN EL SENADO

Francisco Torres  
Portavoz de AES y  
candidato nº 1 al Senado  
por Madrid

POR LA VIDA.  
POR LA FAMILIA.  
POR LAS RAICES CRISTIANAS.  
POR ESPAÑA.

**VOTA**

**AES** 